

## Frage an Bürgermeister Siegfried Nagl

in der Gemeinderatssitzung vom 20. September 2018 eingebracht von *Nikolaus Swatek* 

Betrifft: Parteipolitischer Missbrauch unserer Stadt durch die Österreichische Volkspartei (ÖVP)

Sehr geehrter Bürgermeister Nagl,

erst in der Gemeinderatssitzung vom Juli 2018 beschloss die Schwarz-Blaue Stadtregierung unter Ihrer Führung eine Änderung der "Richtlinien für Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Graz". War es davor verboten, Ressourcen und Image unserer Stadt für parteipolitische Zwecke zu verwenden, steht diesem Missbrauch seit dieser Änderung Tür und Tor offen.

Ausgerechnet die Ihnen unterstellte Stadtbaudirektion und Ihre Partei, die Österreichische Volkspartei (ÖVP), machen als erstes von diesem Missbrauch gebrauch. So organisiert das von der Stadt Graz aufgesetzte und finanzierte Bürgerbeteiliungsprojekt "Griesviertel" in Zusammenarbeit mit der Stadtbaudirektion, der Abteilung für Wirtschafts- und Tourismusentwicklung und der ÖVP-Teilorganisation Wirtschaftsbund die vierteilige Veranstaltungsreihe "Die Social Safari 'Wirtschaft im Griesviertel'". Bei einer dieser Veranstaltungen, dem "Wirtschaftsfrühstück im Griesviertel", tritt hierbei auch eine Bedienstete der Stadtbaudirektion als Gastrednerin auf. Anmeldungen für diese Veranstaltung werden über den Wirtschaftsbund verwaltet, womit sämtliche Daten der Gäste, die unter anderem durch das Image der Stadt Graz zu dieser Veranstaltung gezogen werden, an eine wahlwerbende politische Fraktion gehen.

Das Image und die Ressourcen unserer Stadt werden bei diesen Veranstaltungen für parteipolitische Werbung missbraucht. Doch die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt zahlen ihre Steuern nicht für parteipolitische Zwecke und das Bürgerbeteiligungsprojekt Griesviertel wurde nicht für die Organisation von ÖVP-Veranstaltungen gegründet. Sie sind daher aufgefordert, in dieser Sache Licht ins Dunkel zu bringen und alle von der Stadt Graz verwendeten Ressourcen offen zu legen sowie Schritte zu setzen, einen parteipolitischen Missbrauch unserer Stadt in Zukunft zu unterbinden.

Sehr geehrter Bürgermeister Nagl, welche Ressourcen der Stadt Graz werden bei der Veranstaltungsreihe "Die Social Safari 'Wirtschaft im Griesviertel'" seitens der Stadt Graz inkl. der von der Stadt Graz finanzierten Ressourcen des Bürgerbeteiligungsprojekts Griesviertel verwendet, um parteipolitische Werbung für die ÖVP-Teilorganisation Wirtschaftsbund zu machen?



www.managerie.at